
 

 

 
 
 
 
 
 

REQUERIMENTO Nº 172/2011. 
De informações 

 

 “Sobre conclusão de reforma no campo de 

futebol localizado na Rua Antonio 

Benedito Pacheco, no Parque Planalto”. 

 
 Autor: Antonio Carlos Ribeiro 

  
 
CONSIDERANDO que, conforme indicação protocolizada nesta 

Câmara Municipal de Santa Bárbara d´Oeste-SP aos 14 dias do mês de 

maio de 2009, sob nº 365/09, foi solicitada por este Vereador ao 
Município a reforma do campo de futebol no local supra citado, e, que 
aos 17 dias do mês de junho de 2009 foi recebido da Secretaria 
Municipal de Governo, resposta à indicação supra citada relatando que 
pretendida reforma havia sido devidamente concluída. 

 
 
CONSIDERANDO que, este Vereador, ao fiscalizar a obra a pedido 

da população a qual alegava estar a obra paralisada, verificou que a 
reforma foi iniciada, inclusive com a retirada total da grama do campo 
de futebol com a promessa de ser substituída bem como da realização 
de demais melhorias, e, que, após requerimento de informações nº 

1324/09 foi informado em 26 de outubro de 2009 que a reforma não foi 
paralisada e a solicitação inicial já havia sido atendida. 

 
 
 
 
CONSIDERANDO que, este Vereador esteve no local 

posteriormente constatando que citada reforma não foi finalizada, 
deixando o campo de futebol sem grama e apenas com uma terra 
vermelha, sem condições de uso, e, aos 04 dias de janeiro de 2011, em 
atenção à indicação protocolada, recebeu a resposta que conforme 
parecer da Secretaria Municipal de Meio Ambiente os serviços de plantio 
de gramas em campo de futebol fica INDEFERIDO, uma vez que não há 
contrato com empresa desta natureza no momento, mas que será 



 

 

realizado um estudo de viabilidade de acordo com as prioridades de 
atendimento ao município. 

 

 

REQUEIRO à Mesa, na forma regimental, após ouvido o Plenário, 

que seja oficiado o Sr. Prefeito Municipal, solicitando-lhe informações 

sobre o devido cumprimento da conclusão da reforma iniciada no 

campo de futebol acima citado por parte do Município bem como 

esclarecendo inclusive qual é a prioridade de citada reforma e quando 

serão retomados os trabalhos para o plantio da grama no campo de 

futebol a ser novamente utilizado pelos munícipes. 

  

Plenário “Tancredo Neves”, 01 de março  de 2011. 
 
 

ANTONIO CARLOS RIBEIRO 
“CARLÃO MOTORISTA” 

Vereador    
 
 


